

Hennebont. Le lycée Victor-Hugo placé sous le patronage du sport



L'atelier ergomètre rameur, dirigé par l'Aviron hennebontais. OUEST-FRANCE

Depuis lundi, les associations sportives du pays de Lorient étaient invitées à venir au lycée Victor-Hugo pour participer à la Semaine du sport.

Avec Michel Kervadec, conseiller au sport santé, Mouche Zétunian, l'enseignante coordinatrice du projet, et les professeurs d'EPS, de nombreuses animations et démonstrations ont été proposées à tous les élèves ainsi qu'aux personnels de l'établissement. Plusieurs interventions ont eu lieu avec l'Aviron hennebontais ; le tir à l'arc ; le foot salle avec le club de Landévant ; le hockey sur glace, avec le club des Béliers de Lanester et le karaté, avec les clubs d'Hennebont et Kervignac.

« L'objectif est essentiellement pédagogique, souligne Michel Kervadec. Pour que les jeunes adhèrent à une qualité de vie, à une pratique physique, sans parler forcément de compétition. »